

Kultureller Ausflug der Klassen 10a und 10b zu einer Lesung von Ursula Flacke im Rahmen der europäischen Buchmesse

Am Mittwoch, den 12.10.2023, unternahmen die Klassen 10a und 10b mit ihren Deutschlehrern Herrn Presti und Frau Anton-Klos einen Ausflug nach Saarbrücken.

Wir starteten um 8 Uhr mit der Saarbahn nach Saarbrücken. Dort angekommen, wanderten wir in Richtung Saar und hielten Ausschau nach dem Theaterschiff Maria Helena.

Begeistert und voller Vorfreude betraten wir das Schiff. Im Inneren herrschte eine sehr gemütliche und spannende Atmosphäre, die alle direkt in ihren Bann zog.

Zu Beginn stellte sich Ursula Flacke vor und erzählte von ihrem Werdegang. Wir lauschten gespannt, denn Ursula Flacke's Leben ist sehr interessant und es war auch sehr spannend, dass sie schon so viel in ihrem Leben erlebt hat. Die Tatsache, dass sie schon viel für das Fernsehen gearbeitet hat, stach heraus.

Was gerade die Schüler hierbei als bleibenden Eindruck in Erinnerung behielten, war, dass sie sagte: „Ihr könnt alles erreichen, was ihr möchtet. Ihr müsst nur an euren Träumen festhalten und darauf hinarbeiten.“

Nach ihrer Biografie begann sie mit der eigentlichen Lesung aus ihrem Werk „1933 Feuer“. Die Lesung wurde geprägt durch Erzählungen und dem tatsächlichen Vorlesen. Ursula Flacke gestaltete dies sehr spannend und anschaulich. Bei der Lesung ging es um den 2. Weltkrieg, doch sie zeigte auch Parallelen zu dem aktuellen Weltgeschehen auf. Dies war sehr lehrreich und interessant.

Nach der Lesung besuchten wir noch zum Abschluss die Büchermesse am Europa-Bahnhof. Es war ein gelungener und spannender Ausflug!

